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Commission Réduction et Prévention des Déchets 

15 janvier 2018 

 

Personnes présentes: 

 

Françoise Denis Poizot 

Jean Marie Denis 

Yohann Poirier 

Sandrine Boullais 

Anne-Cécile Henry 

Jean-luc Allard 

Eddie Bellier 

Laurent Ménard 

Olivier Pottiez  

Priscillia Gandillon 

8 élèves de 1STI2D

 

Points abordés: 

 Echange avec les élèves de STI2D :  

Eclairages souhaités concernant la gestion du papier, des déchets alimentaires. 

 Gestion des gobelets plastiques du distributeur à boissons chaudes : 

Jusqu'à la rentrée 2018, le fournisseur reste Pélican rouge, le contrat ne pouvant 

être défait. 

Ensuite la Société Funtain prendra en charge l'approvisionnement en boissons 

chaudes et la récupération des gobelets plastiques via un support incitatif. 

En attendant, possibilité de préparer la communication en amont. 

La solution de récupération des gobelets via la box VERSOO n’a pas été 

retenue, temps trop court pour la mise en place avant le changement de 

fournisseur.  

 Tri des déchets à l’internat :  

Sondages effectués par Jean Marie Denis avec l’aide des AED sur 108 internes : 

voir en annexes.  

Interprétation :  

-  Les élèves sont au fait des consignes de tri à leur domicile mais pratique 

différente au lycée, refaire une communication  

- Une majorité d’élèves ne connaissent pas le devenir des déchets, d’ou 

l’intérêt de programmer des visites de centre de tri et de déchetteries … 

- La plupart des élèves se sentent concernés par le développement durable  
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 Galette des rois et autres réceptions 

Remplacer les nappes en  papier (déchet qui termine dans le bac des ordures 

ménagères et qui est enfouis à Champtocé ) par des nappes en tissus ? 

 Récupération de feuilles de brouillon en salle des professeurs et à 

l’administration 

Mettre des bacs à disposition semble tout à fait réalisable. 

 Réunion parents-professeurs : alternative à l’utilisation de bouteille 

d’eau en plastique 

Mme Denis Poizot pense que de limiter ces actions donne une image positive et 

exemplaire de réduction des déchets. M. Pottiez considère qu’il faut maintenir 

ce service aux enseignants. 

 Visite d’un  centre de tri/d’enfouissement : 

3 lieux envisageables : 

- Champtocé, centre d’enfouissement de la SEDA valorisation énergétique, 30 

personnes maxi par visite via 2 visites/an, prévoir 2 heures, trajet 45 mn 

- Déchetterie de Sainte Gemmes d’Andigné du SISTO, lorsque la déchetterie 

est fermée et par beau temps, 25 personnes maxi pour 1h30 à 2h de visite, trajet 

à pied  

- Centre de tri  entreprise Brangeon à Cholet 

Fournir objectif pédagogique pour demande de visite 

 

 

 
Objectifs à atteindre pour la prochaine réunion : 

 

- Transmettre le compte rendu aux professeurs afin qu’ils puissent intégrer des 

actions en faveur de la réduction et du tri des déchets au lycée à leurs projets. 

 

Prochaine rencontre le Lundi 12 février 2018 à 14h salle Rabelais 

ANNEXES 
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questions Beaucoup 

(oui) 

Moyennement 

(Plus ou 

moins) 

 Pas du tout (non) 

Faites-vous le Tri sélectif au 

lycée ? 

 

30   =   

36% 

46   =  56% 7   =   8% 

Connaissez-vous les consignes 

de tri au lycée ? 

 

33  =  40% 44  =  54% 5  =  6% 

Faites-vous le tri sélectif à la 

maison ? 

 

64  =  78% 17  =  20% 2  =   2% 

Connaissez-vous les consignes 

de tri sélectif à la maison ? 

66  =   80% 16   =  20% 0 

Faites-vous des déchets au 

restaurant scolaire ? 

Si oui pourquoi ? 

7  =  8% 51   =  62% 25   =   30% 

Je n’aime pas 

 

20  =   24% 32  =   39% 4  =   4% 

Je n’ai pas faim 

 

6   =  6% 28   =  34% 16   =   19% 
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Nombre d’internes  108 

 

 

Savez-vous ce que deviennent 

nos déchets ? 

 

13  =  16% 20  =   24% 49   =   59% 

Vous sentez-vous concernés 

par la protection de votre 

environnement ? 

45  =  54% 29   =  35% 5   =   6% 

Nombre d’élèves participant au 

sondage 

82 

 

76%  


